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SESlON ORDlNARLA N" 115CONCEJO MUNICIPAL 

En Buin. a fecha 08 cle Octubre de 2010, siendo las 09: 10 hrs. se da 
inicio a la Sesicin Ordinaria No  1 1  5 del Concejo Municipal, Presidida por Alcalde SR. 
RODRlGO ETCICEVERRY DUHALDE, acti~a como Ministl-o de Fc. la Secretaria 
Municipal (S) SRA. IliMA VARGAS REINOSO, asiste la Asesora Juridica SRA. 
BARBARA JANSANA SOTO, el Director de Aseo y Ornato SR. MAURICIO RUlZ 
PENA, la Encargada de la Unidad de Control SRTA. MARIA ELISA BASCHMANN y 
el Director de Secpla SR. lTALO PEREZ GALAZ. 

CONCEJALES ASISTENTES: 

PRlMER CONCEJAL :SR. PATRIClO SlLVA GONZALEZ 
TERCER CONCEJAL :SR. HEIINAN I-LENRIQUEZPARRAO 
CCIARTO CONCEJAL :SR. MIGUEL ARAYA LOBOS 
Q U I N T O  CONCEJAL :SR. RAMON RUBIOMIRANDA 
SEXTO CONCEJAL :SR. RAMON CALDERON HORMAZABAL 

TABLA: 

1.- Aprobaci6n y Observaciones a Actas: 

a Acta Sesion Ordinaria lVo 1 10 de fecha 10 de Septie~nbre de 20 10. 
@ Acta Sesion Extraordinaria No 1 13 de Secha 30 cle Septie~nbre de 2010. 

11.- Cuenta Alcalde: 

1 .- R.R.H.H.. informa Movimiento de Personal No 32 de fecha 05 de Octubre de 201 0. 

2.- Servicio Ganadero Metropolitano, realiza presentation referente a el programa de e conl1.01 oficial de Lobesia BoLrana de la Vid. 

3.- Alcaldia, informa; 

Decreto TC No 113 de fecha 06 de Octubre de 2010, donde se adjudica la 
Licitacion Privada denominada "Cons~ruccion Sifon Villa Esperanza" a1 oferente 
A~varo Patricio Perez UI-ibe Ingenieria y Construction E.1.R.L 
Decreto TC No 114 de feclia 06 de Octubre de 2010, donde se adjudica la 
Licitacion P~iblica denominada "111stalacio11 de circuilos deportivos giill~lasio a1 aire 
libre en sectores co~llo Villorrio San Josk, Camino MaipoIViIuco y Valdivia de 
Paine" a Distri buidora Plazaactiva Limitada. 

111.- Tabla Ordinaria: 

1.- Acuerdo para aprobar los repl-esentantes propuestos por el Sr. Alcalde a1 C o ~ ~ i i t i  de 
Bienestar, de acuerdo al Articulo 10 inciso 2 de la Ley 19.754. 

1V.- Hora de Incidentes: 



~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ o ~ 

El Sr. Alcalde sonlete a votacion el Acta de Sesion Ordinaria No 1 10 de fecha 10 
de Septiembre de 2010. la cual es aprobada por la unanimidad de 10s Sres. Co11cejales 
presentes, con la observation del Conce-jal Sr. Patricio Silva quien seiiala que en la pagina 9 
parrafo 3, dice "porque se ha informado que en el lugar se ejerce la prostitution,", por 
lo qile picle que se c0n.i-ja y diga "vecinos han informado que se ejerceria" 

El Conce.jal Sr. Hernan lienricluez. recuerda qne la semana pasada seiialo que 
en el sector de Maipo 10s arboles esthil bastante daiiaclos y existe la posibilidad de que 
ocurra un accidente, asi 111is1110 C O ~ Oen algi~nos sectores de Buin. 

El Sr. Alcalde, pide al Director de Dayo que se realice una priorizacion de 10s 
lugares que requieran urgente el programa. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, manifiesta qne en la pagina 13, 61 solicit0 un 
informe del Sr. lVibaldo Carrasco, el problema es que llego dicho informe a nombre de otro 
Conce.ja1, por lo que solicita que se cambie el nombre. Por otro lado pide que adeinas no se 
espere tantos dias para qoe lpspollda~l las solicitudes de 10s Concejales sobre todo cuando 
vienen con un error. 

El Sr. Alcalde, les manifiesta a 10s Conce.jales que las solicitudes de infonues 
sociales so11 personales. sin peqjuicio clue exisla alguna exception de personas que so11 solas 
o incapaces de asistir personalmente. pero pol- Savor 10s Conce.jales eviten de enviar 
soliciti~des cle infoi-mes sociales a personas naturales qire tienen qile venir perso~~almente 
hacer su tramite. 

El Sr. Alcalde somete a votacion el Acta de Sesion Extraordinaria No 113 de 
fecha 30 de Septiembre de 2010, la cual es aprobada sin observacioiles por la unaniinidad 
de 10s miembros del Conce-jo presentes. 

11.- CUENTA ALCALDE: 

a 1 . - R.R.H.H., TNFORMA MOVIMIENTO DE PERSONAL No 32 DE FECtlA 05 DB 
OCTUBRE DE 2 0 1 0  

No hay observaciones. 

2.- SERVICIO GANADERO METROPOLLTAN, REALIZA I)RESENTACION 
REFERENTE A EL PROGRAMA DE CONTROL OFICIAL DE LOBESIA 
BOTRANA DE LA VID. 

El Sr. Alcalde. sefiala que se de-jar-a para el final la presentacion del SAG. 

3.- ALCALD~A,  INFORMA; 

DECRETO TC No 113 DE FECHA 06 DE OCTUBRE DE 2010, DONDE SE 
ADJUDICA LA LICITACION PRIVADA DENOMI~VADATONSTRUCCION 
SIFON VILLA ESPERANZA" AL OFERENTE ALVARO PATRICIO P ~ R E Z  
LIRIBE I N G E N ~ E R ~ AY CONSTRUCCIONE.l.R.L 
DECRETO TC No 114 DE FECHA 06 DE OCTUBRE DE 2010, DONDE SE 
ADJUDICA LA LICITACION PUBLICA ~ I E N O M I N A D AG ~DE ~ 
CTRCUITOS DEPORTIVOS GIMNASIO AL AlRE LIBRE EN SECTORES 
COMO VILLORRIO SAN JOSE. CAMlNO MAIPO/VII,UCO Y VALDIVIA DE 
PAINE" A DISTRIBUIDOKA I3L,A%A ACTIVA LIMTTADA. 



El Concejal Sr. Ram6n Caldel-on. seliala que respecto a la Adjudicaciones de 10s 
circuitos deportivos, cuando recien comenzaron con la instalacion aparecieron varios 
sectores que no se Inan instalado. 

El Ss. Italo Perez, sedala clue hay un plan maestro de col~~plementacicin de 10s 
circuitos deportivos, este afio se instalaron dos y el proximo afio se postularan cuatro 1118s. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon, sefiala que por el plan ~llaestro viene la 
instalacion en la plaza de Rogelio Ugarte. 

El Sr. Italo Perez, sefiala que colno en Rogelio Ugaste esta lo del alcantal-illado 
se decidio cambiar a otro sector. 

El Conce-jal Sr. Ramon Calcleron. pregunta cuando se entrega el alcantarillado. 
porque a la gelnte se le dijo que entregindose el alcantarillado se hacia la plaza. 

El Sr. ltalo Perez, inanifiesta que la gente esta haciendo uso, pero falta la 
aprobacion de Aguas Andinas pol- unas observaciones clue hay. 

a El Sr. Alcalde, explica que no se hace la plaza activa en el sector, porque tiene 
considerado el psoyecto de pavimentacicjn que ya se encuentra presentado, lo que conviene 
teller pavime~~tado antes de construir el area verde. 

111.- TABLA ORDINARIA: 

1 . - 	 ACUERDO PARA APROBAR LOS REPRESENTANTES PROPUESTOS POR EL 
SR. ALCALDE AL COM~TEDE BIEIVESTAR,DE ACUERDO AL ARTICULO 10 
INClSO 2 DE LA LEY 19.754. 

El C.o~nce.jal Ra111611 Caldercin, pregunta si tienen que ser Directores o 
fimcionarios. 

El Sr. Alcalde, responde que f~u~~cionarios en general. 

e El Conce-jal Sr. Ramon Calderon, mani fiesta que 61 hubiese preferido que fileran 
tambie~~fi~ncionarios para tener ulna vision distinta a la de 10s directores, en este papel tan 
importante como el Cornit6 de Bienestar. 

El Sr. Alcalde, seiiala que dentro de la eleccibn de 10s f~uncionarios, son de 
disti~ntas lineas, la idea es que exista cierta paridad con respecto a cuales deberian ser 10s 
lineamientos generales, es por eso qne se pidio a Directores que formen parte de esta 
co~nision para que el comite cle Bienestar sea lo que establecio la ley en sn momento. 

El Conce-jal Sr. Patricio Silva, pregunta si pueden invitar a la Directiva de la 
Asociacion de Funcionarios y a1 Comite de Bienestar, para tener conocimiento de ellos. 

El Sr. Alcalde, maniliesta que la invitation se realice como Concejo Municipal 
y con esta aprobacion se cierra el proceso de election, por lo que estarian las directivas 
completas y se podrian hacer las invitaciones a las dos partes. 

El Sr. Alcalde, manifiesta clue se dejara para el jueves a las 17:00hrs 

Se somete a votacion. 



ALCALDE Sr. liodr-igo Etcheverry Duhalde : aprueba 
PRIMER CONCEJAL SI-. Patl-icio Silva Gonzalez : apl-ueba 
TERCER CONCEJAL Sr. I-lernin Henriquez Parrao :aprueba 
CIJARTO CCINCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ramon Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramon Calderon Hormaziibal : aprueba 

ACUERDO N" 420 

Por unanimidad de  los miembros del Concejo presentes, se aprueba 10s 
representantes propuestos por el Sr. Alcalde al ComitC de Bienestar, de acuerdo al 
Articulo 10 inciso 2 de la Ley 19.754; funcio~lariosque a continuaci6n se detallan: 

TITULARES: SUPLENTES: 

Barbara Jansana Soto ltalo PCrez Galaz 
Maria Elisa Baschmann Fl-aacisca Evhevel-ria 
C. Roberto Fel-nB11dez UI-rutia Elsa Clavijo 

1V.- l d 0 W  DE INCIDENTE. 

El Concejal Sr. Ranlon Rubio, seriala que se estclvo en reuniones de Finanzas 
para ver el tema de Ejecucion Presupuestaria y quedaron unos temas pendientes, pol' lo que 
solicita que se fije una reunion de la Cornision de Finanzas. 

Los Conce.jales, proponen que sea el Jueves a continuacion de la reunion con la 
Asociacion y Bienestar. 

a El Sr. Italo Perez, manifiesta que el proximo viesnes psesentara el Presupuesto 
201 1 y se podria esperar con la con~ision de linanzas para despuks. 

El Concejal Sr. Ramcin Calderon. ~nanif'iesla que son dos cosas diferentes y lo 
que se quiere ves a1ior.a es la situaciOn actual del presupuesto. 

La Secretaria Municipal (S), preg~uita si la reunion con la Asociacion es de 
trabaio o de comision. 

El Sr. Alcalde, responde que es de comision. 

El Conce.jal Sr. Patl-icio Silva, maniiiesta que el dia lunes se realizo una reunion 
de trabajo a traves de la Corporation y en donde asistieson varios concejales, dentro de este 
marco UII Conce-jal pregunto por la situacio~i cie el local de Balmaceda y el colegio Andres 
Puig Fcrrer, lo que llama la atencion que en el PADEM viene el cierre del colegio Andres 
Puig Ferrel- y a la gente no se le ha avisado de esta situacibn, por lo que el dia rnartes 
asistio al Colegio A ~ ~ d r k s  no lo de-jaron entrar, cosa que en su vida de Puig Fesses y 
Concejal 110 le liabia pasado esta situation, ademas fueron 10s propios vecinos que lo 
invitaron a visitar el lugar, pol lo que le pal-ece que por transparencia 110 se ve bien tomar 
una medida de caracter reservado. por lo clue es importanle que se aclare lo que esta 
pasando en la escucla. POI lo demas los apoclel-ados pagaron a un AI-quitecto para que 
liiciera ~ u iinsorme del colegio. en el que se establece que solo se debe demoler una sala, 



este proceso a sido doloroso para 10s vecinos porque ellos sienten que no ha11 recibido 
explicaciones, ademas como Concejo Municipal nunca ha aprobado la clausura del local, si 
bien viene en la presentacion del PADEM se debe aclarar porque no es buello echarle la 
culpa a Conce.jales, por otro lado 10s vecinos I I ~ I ;  reunido la informacion correspondiente 
por su lado. 

131 Sr. Alcalde. ma~litiesta que se ha11 reuniclo en I-eiteradas oportu~lidades con 
distintas personas y es la Corporacion quien administra 10s Establecimie~~tos 
Educacionales, para ello existe un clirectorio, ademis se I~icieron 10s procedimientos 
correspo~~dientes. y elLa Corporacion tuvo L I I I ~  reunion de clirectorio la selnana pasada 
Secretario General inform6 respecto a la problematica que tenia el Colegio Andrks Puig y 
lo que habia conversado con el Ministerio Educacion y a la co~~clusion que se llabia 
Ilegado, la prinlera ~uedida que hizo el Directorio file instruir a1 personal para que se 
informara al cuerpo de profesores, alumnos y apoderados, cosa que se I~izo la senlana 
pasada for~nal~llente infon~iandose las lineas que se tornaron, pal-a que quede claro la 
propi~esta es del Ministerio de Educacion, ademas los nlotivos por los que se cierra el 
colegio 10s apoderados los saben y p o  lo que no debe existir dudas y si Ilan escuchado las 
noticias los illtimos dias la Municipalidad de Cerro Navia decidio e~ltregar 10s 
establecimie~~toseducacio~lales porque no podian con todos los gastos, por otro lado esta e administration recibi6 la Corporacion con tsece meses de deudas de 1200 fu~ncionarios ell 
cotizaciones previsionales, por suerte se ha sacado a Ilote. 

Las cuatro razones de porclue se cierra el colegio son: por el tema legal de la 
propiedad. por los riesgos de la calle y el canal, la ~nfraestructura no es adecuada y la baja 
de matricula que tiene por curso; lo primer0 que el Ministerio de Educacion planteo, es 
fuilcio~lar las escuclas debido a que la realidad es que 10s alumnos se estan cambiando de la 
Educacion Municipal a la education privada. 

Una de las apoderadas, pregunta al SI-. Alcalde ~ Q u eva a pasar con la gente que 
no cuenta coli los recursos para cambiarse de colegio? 

El SI.. Alcalde, responde que para eso estan trabajando, para que las co~ldicio~les 
sea11 sinlilares a 10s olros colegios, porque 110 se puede con~pelir con escuelas privadas 
subvencionadas cua~ldo 10s apoderados cancelan, con las condiciones que se e~~cuentran 
actualn~ente 10s colegios municipalizados que tienen la mitad cle los alumnos por sala. 

a 
Una de las apoderadas, seiiala que la baJa cle matricula del colegio es por la 

sitnacion que esta pasado. adenlas agrega que siempre ha sido asi. 

El Sr. Alcalde, seiiala que ha ido de nlal en peor. aden~as no se entrara en 
discusio~~en estos monlentos. 

La Apoderada, manitiesta que no se trata de cliscutir sino de expresar libremente 
su .opinio~~. al Acalde, el debe Ilacer lo n~ismo con 10s ademas si 10s apoderados escucha~~ 

apoderados. 


El Sr. Alcalde, nla~litiesta a una de las apoderadas que se Ila reunido en varias 
ocasio~les con 10s representantes de junla de vecinos y de apoderados, y en definitiva las 
veces que ha repetido lo ~nisnlo son infinitas. 

Los apoderados ~llanifiestan que no con ellos. 

El Conce-jal Sr. Ramon Calderon, ma~~ifiesta tenla que da para que este es 1111 

nlucho y se puede estar horas hablando del tema. (lor lo que se solicita que se haga una 
asanlblea en el Pal-son para qLce se de la informaci6n completa con las personas 
involucradas. en este caso con el Secretario General de la Co~~poracion. 

El Sr. Alcalde, seiiala que la reu~lion se liace con las personas que corresponden 
y el Secretario General de la Corporacion se reunio con todos 10s profesores de las escuelas, 
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10s apoderados de la escuela y esa es la ibrnmalidad, no se va entrar en 1111debate con 
respecto a 1111 tenla que tiene que decidir el Directorio con el Secretario General de la 
Corporacio~~. 

El Co~lceial Sr. Ramon Calderbn, ~nanifiesta que viene la aprobacion del 
PADEM y 10s Concejales deben tener la claridad del tema, ademas se ha cumplido la 
formalidad con 10s apoderados pero los Conce.jales tambien deben teller la informacio~~ 
clara; anteriol-mente se habia explicado que primero era el problen~a judicial, despues la 
decision de Ministerio de Educacion, despues la cercania del canal y cada vez se suman 
argu~llentos que pueden ser valederos pero que no se han trasparentado co~lio corresponde. 

El Sr. Alcalde, maniliesta que el tema de la formalidad lo realizo la 
Corporacion que es quien tiene que hacerlo, porque no es una decision de una sola persona 
sill0 de la Corporacion en co11.junto con el Ministerio de Educacion y lo que corresponde 
ahora que en el analisis del PADEM o antes se realice una reunion en donde el Secretario 
General se reillla con los Co11ce.jales y les l~luestre 10s antecede~ites que tiene para 
fundamentar la decision que se tomo, es por ello que posteriorn~ente se realizo una reunion 
para informar a los prosesores de la decision y posteriormente 10s apoderados, que es lo que 
corresponde porque son 10s afectados quien primero se deben enterar, lo que esta pendiente 
es la reunion con el Concejo Municipal y para eso el se preocupara que se lleve a cabo. 

El Co~lce.jal Sr. Heman Henriquez, manifiesta que es preocupante la situacion, 
lo seiialado por el Collcejal Calderon porque en la primera reunion de analisis del PADEM 
y se infornio sobre esta situacion en donde la Corporacion toma esta decisibn, pero le 
preocupa es la situacion que sefialo donde hubo reunion con 10s apoderados y la gente de la 
Corporaci6n y el Secretario General de la Corporacion informo que fue el Concejo 
Municipal quie~i autorizo el cierre del colegio, por lo que esta situaci6n genera la 
incertidumbre de quiell dice la verdad. si es el Alcalde, el Secretario General de la 
Corporacio~~o el Concejo Municipal, por lo que 10s funcionarios debell ser respo~lsables de 
la inl'ormacio~~ que dan porqile 10s Conce.jales son responsable politicamente, ademas 
solicita que el Secretario General debe concurrir a las reunion del Concqjo. 

El Sr. Alcalde, seiiala que le pedira a1 Secretario General que si 10s hechos 
fueron como se mencionan debe rectificar la ini'ormacibn. 

El Co~lcejal Sr. Ramon Rubio, nlanifiesta que le parece extrafia la situacion del 
dia lunes porque se ha estado analizando el PADEM, pero desgl-aciadamente el Secretario 
General de la Corporacio~i no aparecio en la reiunion del PADEM, pero si despues en la 
~.eunion de Fil~anzas, es por eso clue el Director de la Corporacion debe a lo menos una 
explication, porque esta en juego la honorabilidad de los Conce.jales, ade~nas el Conce.jo 110 
ha aprobado el cierre del colegio. 

El Co11ce.jal Sr. Ramon Calcleron. maniliesta que 110 Cree qile el Secretario 
General de la Corporacion este confi~ndido por la experiencia clue tiene, pero puede ocurrir 
esta confusion porque el Alcalde es el Presidente del Directorio de la Corporacion y 
ademas Preside el Co11ce.jo Municipal. 

El Sr. Alcalde, manit-iesta que hablara con el Secretario de la Corporacion para 

que haga lcls aclaraciones correspondientcs. 


El Concejal Sr. Palricio Silva, sefiala que a los Concejos se invita a todos 10s 
Directores. 

El Sr. Alcalde, manifiesta que solicital-a a1 Administrador Mi~nicipal que la 
proxima reunion del Conce-jo se realice en la sala de reuniones para trabajar comodame~~te, 
porque no puede ser clue teniendo una sala este~uos trabajando en esta situacion. 



Una de las apoderadas, maniiiesta que el Secretario General de la Corporaci6n 
les dijo en la reunion que no habia dinero y posteriol-mente seiialo que estan construyendo 
varias escuela y habia terreno disponible, pero el colegio Andres Puig Ferrer es un 
patrimonio de la zona porque las familias co~llpletas ha11 asistido a ese colegio, por lo que 
se tiene un carifio especial. 

El Sr. Alcalde. aclara clue respeclo a la propiedad existe una discusion judicial, 
por lo que el Municipio la defendera hasta la muerte porque la comunidad ha invertido 
bastante, pero el tema de construir escuelas es inlposible lo que se esta haciendo es reparar 
escuelas. 

Los apoderados seiialan que no, lo que di.jo el Secretario General fue la 
construccion de nuevas escuelas. 

El Sr. Alcalde, aclara que el Municipio cuenta con 14 establecimientos 
educacionales y que se estan reparando y que eso se consiguio con fo~ldos externos y 3 
escuelas se repararoll con fondos de la Fundacion Telet6n. esa es la realidad por lo que no 
se esta construyendo ninguna escuela, aden~ i s  existe una escuela que tiene capacidad para 

eD quince 111il ~ I U I ~ ~ I ~ O Sy hay nueve mil ies  Iogico construil- nuevas escuelas? 

Las apoderadas, mani-liesta que se podria repara la escuela. 

El Alcalde, seiiala que no se puede reparar la escuela porque no cu~llple con la 
norma, ademas en el Recurso la escuela es nueva y cumple con todos 10s parametros y 
exigencias para teller a1 alumnado y que por lo demas puede bri~ldar todos 10s beneficios 
que pi~ecle tener una escuela. 

Uila de las apoderadas ~lla~lifiesta qile el beneficio es para el Municipio y no 
para 10s alumi~os borqoe a 10s ~ILI I I I I IOS  10s d iscr~~l l i~ la~l .  ade~llas el fi~rg611 que 111a1lda el 
Municipio quedo en palla y 10s niiios de cinco aiios se tuviel-on ir caminado hasta sus 
lhogares. 

Otra apoderada sefiala qile otro bus que recoge a 10s alumnos el auxiliar sufrio 

* 
un ataque epilkptico en el trayecto y 10s a l~u~ l~nos  
quedaron asustados. 


El Presidente de la Junta de Vecinos del Parron, recuerda que el Alcalde cambio 
10s buses por unos nuevos, pero volviero~l a circular 10s que se habian retirado. 

Una de las apoderadas, ~lla~lifiesta que a 10s apoderados 10s sacaron con engaiio. 

El Sr. Alcalde, pregunta si alguna vez el ha cambiado la versi6n. 

La Apoderada del colegio, seiiala que el Secretario General Sue muy 
desagl-adable para dirigirse a 10s apoderados. ade~xas no se les dijo la verdad por lo que se 
sienten engaiiados y como es el Alcalde quien da la cara tambikn se sienten engaiiados por 
el. 

El Sr. Alcalde, pregunta si de 10s qcle han seiiala que no ha habido ningi~n 
cambio de postura y siempre se ha dicho claramente 10s problemas ademas, se inSonno de 
la decision que tomo la Corporaci6n con el Ministerio de Educacion. 

La apoderada del colegio, manifiesta que a1 co~lcurrir a1 Miilisterio de 
Educacion ellos senalan otra cosa. 

El Presidente de la Junta cle Vecinos del Parron, seiiala que 10s vecinos 
reunieron 10s fondos necesarios para contratar a un  Arcluitecto, por lo que es este act0 se 
hace entrega del informe para que sea analizado. 
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El Sr. Alcalde, manifiesta que el pedira a1 Ministerio de Educacion un informe 
por escrito de las cosas que les di.jeron. 

El Presidente de la Junta de Vecinos el Parron, manifiesta que el Secretario 
General de la Corporacion 10s trato de ignorantes, ademas les manifesto que a el no le 
importaba lo que le pase a 10s hi-jos de los apoderados. 

El Sr. Alcalde, seiiala que indudablemente hay cosas que se deben corregir, pero 
tanibien algunas personas han sido intransigentes para aceptar clna realidad es lo que ha 
llevado a tener tension y si existen problemas para Suuncionar ell el recurso hay que 
solucionarlos. 

Una de las apoderadas pl-egunta que iC6mo se van a solucionar 10s problemas si 
al Secretario General 110 le interesa esta situacion? 

El Sr. Alcalde, seiiala que 10s alumnos que transitaban a pie hoy se movilizan en 
10s buses que so11 ~ X C I U S ~ V O S  para el traslado de 10s niiios. 

Una de las apoderadas, manifiesta que las escuelas son para que participen 10s e padres y 10s hi.jos y en este a170 el colegio ha realizado una sola reunion. 

El Sr. Alcalde, seiiala que no es la solucion clue 10s apoderados quieren sino la 
que se puede dar, es decir ilna escuela nueva, transporte gratuito ida y vuelta y buena 
comida. 

El Concqial Sr. Patricio Silva, seiiala que el cierre de la escuela viene incluido 
en el PADEM y ademas a 10s p~.opios vecinos se les dijo que en la Municipalidad no habia 
antecedentes y 10s dirigentes reunieron la infon11aci6n en el Municipio, adelllas para hacer 
beneficios no se les pernlite usal- del gimnasio y cuandu se les dice que el colegio esta en 
malas condiciones y despues el iniorme aparece qcle es una sala qile esta en malas 
condiciolles por lo menos deberian prestar el patio techado para realizar beneficios. Lo otro 
que Cree importante que no es bueno que las organizaciones gasten dinero para hacer 
informes que el Municipio es quie~i debe liacerlo. 

El Sr. Alcalde, manifiesta que no se les ha negado el uso del gimnasio sienlpre y 
cuando se cierre el lugar para que 110 se acercluen a la escuela y evitar accidentes, es lo 
mismo que ocurre con la Iglesia de Maipo porque su obligacion es hacer el decreto de 
demolicion porque si llega a ocunir alguna cosa sin que se realice el decreto de demolicion 
es responsabilidad del Alcalde, pero como esti hecho si ocurre una cosa es de 
responsabilidad del Obispo. 

El tema de 10s buses en esta comuna se trasladan 1160 alumnos y si pasa alguna 
cosa con 10s buses se solucionar8, y si estan ~iuevanielite fi~ncionando 10s buses antigi~os es 
iui problerna del Alcalde y que solucionara rapida~nente. 

El Coiice.jal. Sr. Ramon Rubio. pregunta si los buses tienen algi~n certificado de 
acreditacion. 

El Sr. Alcalde, manitiesta que eso lo averiguari, porque la Corporacion es 
Autonoma es sus fi~nciones. 

El Co11ce.jal Sr. R a ~ i ~ o ~ i  Rubio, ~naniiiesta que si vuelve a ocurrir una situacion 
asi deben delluncia~-lo. 

El Sr. Alcalde, seiiala que la Corporacion realizo una Licitacion y 10s vehiculos 
deben contar con una certii-icacion, ademas con todos los requisitos exigidos en la norma. 

Una apodel-ada pregunla (,or el auxiliar que tiene problenias de enfermedad. 
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El Sr. Alcalde, manifiesta que no puede seguir el auxiliar. 

La apoderada, manifiesla que ellos quieren su escuela porque e donde estudiaron 
sus padres, ellos y ahora sus hijos. 

El Sr. Alcalde, les sefiala que entiende su postura y les cuenta que en esta 
semana se junto con 10s alumnos del 131 del local de Ralmaceda que ta~nlbien tuvo 
problemas con el terremoto y se tiene clue hacer una inversion grande en ese local, por lo 
q i ~ ese procedio a dividir a1 alumnado en 10s dos establecimientos que quedaban, y hace 
poco vinieren a pedir que 10s volvieran a su establecimiento con 10s mismos argumentos 
que usledes. 

Una apoderada que se encuentra presente clel Liceo 131 ,  seiiala que su hija la 
lanzaron de las escaleras por al~uiinos de media. 

El Sr. Alcalde, manifiesta que el Liceo 13 1 contaba con 16 salas desocupadas, lo 
que significa ulna baja de sus niatriculas, por lo que se tienen que utilizar bien 10s recursos 
que se tienen, pol' e.jemplo la Comuna de Cerro Navia tiene capacidad para diecisiete nnil 
alumnos y cuanta con nueve mil. 

La apoderada, seiiala qile no 10s debe comparar con otra Cornillla, ademas la 
escuela Andrks Puig cuenla con 150 alumnos. 

El Sr. Alcalde, maniiiesta clue el Ministerio de Education pide COIIIO reqi~isito 
para dar excelencia acadkmica a las escuelas un minimo de 700 alumnos, por lo que en 
cada localidad se va a tener 1 eslablecimiento con excelencia academica. 

La apoderada. Manifiesta al Alcalde que se sieiite defraudada por el porque 
pensaba que iba liacer mejor Alcalde. 

El Sr. Alcalde, nnanifiesta que el esta haciendo su pega con brindar una buena 
educacibn a 10s hijos de ellos. 

El Conce.ja1 Sr. Railion Caldedn, insiste en hacer ulna asamblea porque para 
seguir con esta discusion tenemos para rato. * 

El Sr. Alcalde, manifiesta que se fijal-a una visita a terreno donde se invitara a 
10s Concejales para ver todos 10s problemas. 

Los apoderados preguntan cuanclo seri  y solicitan que el Alcalde asista. 

Una de 10s apoderados, pregunta q~lieil se preocupa por 10.s niiios. 

El Sr. Alcalde. responde que el se preocupa de 10s nifios, por la mala educacion 
q i~eestan recibiendo en esta comuna y en todas las comiinas del pais. 

Ulna de las apoderadas, seiiala que la escuela tiene excelencia acadeinica y a1 
.j~uiltarlocon el otro colegio que tieile ba-jo rendiniienlo se va ecliar a perder la educacion. 

El Sr. Alcalde, manifiesla que el se preocilpara de todos 10s nifios de la Com~uia 
y se preocupara de me.jorar el rendimiento escolar. 

El Concejal Sr. Patricia Silva. maniiiesta que es si~per impoi.tante hacer la visita 
y hacer una re~union donde asistan 10s apoderaclos, 10s Concejales, el Secl-etario General de 
la Corporacion y el Alcalde. 
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El Sr. Alcalde, maniliesta que lo que sugiere el Concejal es politizar 1111 

problema. 

Los apoderados maniliestan qile no es liacerse presente con la problematica. 

El Sr. Alcalde. sellala qile nunca se ha esconclido y esta presente para solucionar 
esta situation. Para terminar con el tema, sellala que la visita a la escuela es solo para ver la 
problematica que existen con 10s alumnos para estar en la escuela del Recurso, por lo qile 
se va a buscar aliora es solucionar 10s problemas y no generar asambleas que no Ilegaran a 
ningiln lugar. 

El Conce.ja1 SI.. Ram611 Calderon, manifiesta qile no se saca nada con discutir 
porqile la decision esta tomada por lo tanto lo que se debe hacer en la reu~iion y no visita, 
solicita que se iiiviten a 10s Conce.jales y 10s apoderados anoteli todos 10s pl-oblenias porque 
de lo contrario se transformar8 en una asamblea qile durara tres dias. 

El Alcalde, pregunta cluien va hace~  de vocero para coordinar la reunion con el 
jele de gabinete. 

0 El Conce.jal Sr. Ramon Caldel-on, maniliesta qile la reunion se debe hacel- antes 
de 10 dias. 

El SI.. Alcalde, aclara que el no va a tomar decisiones para ganar LIII voto, porque 
tiene que hacer la pega bien y debe ser responsable de sus decisiones. 

El Presidente de la Junta de vecinos el Parr6n va hacer el voce1.o. 
El Sr. Alcalde, manifiesta qile el Sr. Gal-10s Melleli es quien se encargara de 

contactar al Preside~ite de la Junta de Vecinos. 

U~ io  de 10s integrantes de RTV Buin, le dice a1 Alcalde qile le seiiala &Pol- clue 
no se puedeii grabar los Concejos Miuiiicipales si es pilblico, cualido en el Sellado todo se 
graba y sale en directo? 

El Sr. Alcalde, responde qile 10s ~iiedios que se grabaii en el Senado son propios 
y que si quieren que se grabe el Conce.jo Municipal se liar8 con 10s equipos clel Mimicipio. e 


El integrante de RTV Buin. seiiala qile en el senaclo son 10s propios periodistas 
10s que graban. 

El Sr. Alcalde, liiaiiifiesta qile eso es verdad pero lo que liacen 10s periodistas es 
hacer un recorte de las cuiias qile les interesan, por lo demas por transparencia en el 
Conce.jo se graba todo. 

El Sr. Alcalde, maniiiesta que se realizara la presentation del SAG. 

La Sra. Carolina BI-iones, manifiesta qile es la Coordinadora del program 
impartido por el SAG, ademas la acoiiipaiia Maria Paz Azocar y Catalina Rqjas, explica 
q i ~ ealiora se explicara el problema que provoca la polilla en la uva, la proveniencia de la 
plaga el a170 y 10s metodos de prevencion. 

La Coordinadora del SAG. pregunta si es posible utilizar 10s ~iiedios de 
comunicaci~n para d i f  ~ndir la infor~iiacio~i. 

El SI-. Alcalde, responde que 110 hay ningi~n problema y qile pueden coordinarse 
con el Sr. Carlos Melleli y agrega clue se puede utilizar a la empresa de basura para repartir 
folletos coil la information, coil el diario el Buinense y la pagina web. 



El Conce.jal Sr. Miguel Araya, pregiunta si hay algiun resultado desde que 
comienzan con este progranla. 

La Sra. Carolina Briones, responde que si, porque se hace ~111 traba-jo 
comparativo con aiios anteriores. 

El Conc'ejal Sr. Hernhn Henriquez, pregunta que pasa con 10s Con,untos 
habitacio~lales Jose Miguel Carrera 1 y 11. 

El Sr. Alcalde, nla~lifiesta que no hay Luna fecha definitiva fijada, solo que se 
realizara una actividad previa el fin de semana del 23 de Octubre y tener presente que 
cuando la Ministra diga la fecha definitiva se infornlara. 

El Concejal Henla11 I-Ienriquez, seiiala que no todo el nlundo sabe que se hacen 
reuniones con f~lncionarios del Ministerio. 

El Sr. Alcalde, seiiala que las reuniones que ha habido son con 10s dirigentes y 
coordinadores, conlo el Municipio, SERVIU y -4guas Andinas. 

0 
Aden~as seiiala que es importan te que las personas involucradas cumplan con las 

tareas propuestas. 

Uno de 10s veciilos que se encuentra presente, nlanifiesta que 10s vecinos 
asistiran a la visita irevia clue se realizara a las casas para ver si existe algun problema. 

El Concejal Sr. Ran~on Rubio. le pregunta a1 Director de Dayo ipara cuando el 
Cree que estara lista la entrega? 

El Director de Dayo, responde que no puede dar una fecha cierta. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio. nlanii-iesta que el entiende lo que dice el Concejal 
I-Ienriquez, porque toda la gente sabe que la entrega es el dia 29 de Octubre. 

El Sr. Alcalde, manitiesta que cuanclo a el le han preguntado cuando sera la 
entrega sienlpre responde que no dira ninguna fecha hasta que se haya cunlplido con todas 
las cosas. 

El Conce-jal Sr. Ramon rubio, nlanifiesta que el te~ua es clue cuando LIII 

f ~ ~ ~ ~ c i o n a r i oda una fecha ellos se esperanzan. 

El Sr. Alcalde, ~llaniiiesta que por eso no es partidario de dar fechas porque 
siempre lo primer0 y lo unico que preguntan es cuando se entregaran las casas. 

El Conce.ja1 Sr. Hernan Henriquez, sellala que el dia 8 de Diciembre concurre 
bastante gente a la lglesia cle Maipo, pero u preocupacion es que nlucha gente transita a 
pide desde Buin a Maipo, pol. lo que seria bueno que se instalara una seiialetica o se pase 
ulla maqui~la por el costado. 

El Sr. Alcalde, responde que el ha ido tres veces a1 SEKEMI de Obras pi~blicas 
para hablar sobre el problema de Maipo. 

El Conce.jal Sr. Hernan Henriquez. sellala que esta situation la plantea para 
evitar accidentes por la afluencia vehicular, adeillas que ese dia transita bastante gente 
adulto mayor y gente discapacitada. 

La Directora de Transito, manifiesta clue el Muilicipio. no puede intervenir 



El Conce.jal Sr. Hernan Henricluez, seiiala que no esta diciendo que se 
intervenga sino que el tl-amite la preocupacion de la gente y qne se trate de evitar un posible 
accidente. 

El Sr. Alcalde, manifiesta que se iniciaron las Obras del Puente Maipo. 

El Conce.ja1 Sr. I-lenlan Henricluez, pregunta si es efectivo que a1 colllellzar 10s 
trabajos del Puente Maipo se realizaran expropiaciones cle 10s terrenos. 

El Sr. Alcalde, ~lla~lifiesta que no hay ning~una infonnacion oficial. 

El Conce-jal Sr. Heman Henriquez, solicita que se info'onne a traves de 10s 
nledios de comunicacion. 

Se cien-a la Sesion a las 1 1 : 1Ohrs. 
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